Pressemitteilung vom: 14.02.2005 Autor: Heilbronner Stimme

Thema:17500 € für mehr Sicherheit Erschienen in: Heilbronner Stimme





Messe-Chef Schall spendet

## 17500 Euro für mehr Sicherheit

Die Faszination Motorrad hat Paul Eberhard Schall, Chef der Schall-Firmengruppe, zu der die Messe Sinsheim gehört, wie jedes Jahr selbst eröffnet. 2005 verband er dies Ereignis am Freitag mit einer Spendenübergabe: Mit 17 500 Euro unterstützt Schall den gemeinnützigen Verein MEHRSi - Mehr Sicherheit für Biker e.V. Der Verein, 2003 gegründet von dem Kölner Geschwisterpaar Monika und Andreas Schwill, hat es sich zur Aufgabe gemacht, deutschlandweit an gefährlichen Kurven einen so genannten Unterfahrschutz an Leitplanken anzubringen. So sollen die statistische Rate von zirka 1000 tödlichen Motorradunfällen in Deutschland und die Zahl von rund 55 000 Verletzten reduziert werden. In Zusammenarbeit mit Straßenbehörden wird der Verein aktiv, um vor allem an Unfallschwerpunkten die "Todesfalle Leitplankenstützpfosten" zu entschärfen. Über Schalls "super Geste" für mehr Sicherheit für Biker freuten sich die Geschwister Schwill, die den symbolischen Scheck in Sinsheim entgegen nahmen. (ag)